## Übersetzung Grußbotschaft Marcellin

Ich heiße Marcellin Andriantsoa und ich spreche in meiner Eigenschaft als freigestellter Generalsekretär von Iray Aina. Ich grüße Euch alle im Namen der Menschen Madagaskars und unserer Projektgruppe. Ich bin sehr glücklich Euch als unsere Partner (aus Deutschland A.G.) grüßen zu dürfen. In der Tat: Heute traf sich unsere Reflexionsgruppe und unser Büroteam. Es sind kollegiale Führungsorgane, die für das reibungslose Funktionieren unserer Iray Aina-Bewegung zuständig sind. Sie kümmern sich um die Neuorganisation und Priorisierung von Aktionen, die durchgeführt werden sollen, ebenso wie die Neubelebung unseres Auftrages, unserer christlichen Mission und die Entwicklung der operativen Fähigkeiten des Verbandes. Für diese beiden Organe konnten wir zwei neue Verantwortliche finden, nämlich Claude und Ernestine.

Anlässlich des Beginns der Adventszeit wünschen wir Euch einen guten Start in diese für uns Christen so bedeutende Zeit.

Und zum Schluss hoffen wir auf die Fortsetzung unserer Zusammenarbeit in der Zukunft. Danke an die KAB und den Arbeitskreis Madagaskar.